



Fitch Ratings advierte sobre recortes al gasto por proyecciones optimistas en Precriterios 2023

La calificadora advirtió sobre la posibilidad de que los ingresos proyectados por Hacienda sean menores, lo que llevaría a un recorte en el gasto programado

Miguel Ángel Ensástigue | El Sol de México

La agencia calificadora Fitch Ratings consideró que los Precriterios Generales de Política Económica 2023 son optimistas y se corre el riesgo de recortar el gasto ante un bajo crecimiento económico.

“Las proyecciones de crecimiento optimistas **pueden conducir a ingresos del gobierno menores a los esperados y requerir recortes** de gastos para cumplir con la meta de déficit fiscal”, advirtió Carlos Morales, director de calificaciones soberanas para América Latina en Fitch Ratings.

La semana pasada, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) presentó los Precriterios 2023, que sirven como guía para conocer las principales variables macroeconómicas, como inflación o crecimiento económico, y con ello estimar los ingresos y gastos del gobierno federal.

De acuerdo con la dependencia, para el próximo año se **prevén ingresos por seis billones 501 mil millones de pesos**, un incremento de 21.9% frente a lo aprobado para 2022, así como **un gasto de siete billones 384 mil millones de pesos**, mayor en 25.1% respecto a lo autorizado para este año.

“El presupuesto preliminar de México para 2023 mantiene una política fiscal prudente que apunta a un resultado primario cero consistente con una carga de deuda estable como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB)”, refirió Morales.

“Los mayores ingresos relacionados con el petróleo, beneficiados por los precios más altos del combustible, se verán compensados por el compromiso del gobierno de mantener estables los precios de la gasolina a través de impuestos especiales y créditos fiscales más bajos”, agregó el directivo de Fitch Ratings.

Pensiones de adultos mayores, las consentidas para 2023

El programa de “Pensión para el bienestar de las personas adultas mayores” será uno de los proyectos prioritarios más consentidos por el gobierno federal para el próximo año.

De acuerdo con los “Precriterios 2023”, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) **propuso un presupuesto de 303 mil 700 millones de pesos**, un aumento de 27.6% frente a lo aprobado para 2022.

PUBLICIDAD

De aprobarse este presupuesto el programa cumpliría cinco años consecutivos con incrementos anuales.

Además, se trataría del proyecto con el mayor aumento de recursos para el próximo año, pues para casi todos los programas prioritarios de la administración se propusieron aumentos de casi cuatro por ciento.